



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

Désignation d'un nouveau secrétaire général et de la collaboratrice personnelle du chef du Département de la jeunesse, de l'environnement et de la sécurité

Le Conseil d'Etat a désigné Yvan Rytz en qualité de secrétaire général du Département de la jeunesse, de l'environnement et de la sécurité (DJES). Il succède à Jean-François Croset, qui a fait valoir son droit à la retraite. Actuel délégué cantonal au Plan climat vaudois, Yvan Rytz prendra ses nouvelles fonctions au 1er août 2022. Le Conseil d'Etat a également nommé Gaëlle Lapique en tant que collaboratrice personnelle de Vassilis Venizelos, conseiller d'Etat responsable du DJES.

Yvan Rytz, 38 ans, est titulaire d'une licence en géographie et sciences de l'environnement de l'Université de Genève et d'un Master en sciences holistiques de l'institut Schumacher College en Grande-Bretagne. Il a été député au Grand Conseil vaudois de 2002 à 2006. Collaborateur personnel de la conseillère d'Etat Béatrice Métraux pendant quatre ans, il a notamment œuvré à l'élaboration du Plan climat vaudois avant d'en prendre la responsabilité en tant que délégué cantonal depuis le 1^{er} septembre 2020. Le poste de déléguée cantonale ou délégué cantonal au Plan climat sera repourvu dans les meilleurs délais.

L'excellente capacité d'analyse d'Yvan Rytz, sa compréhension des enjeux politiques, organisationnels et humains ont convaincu le comité de sélection qui l'a proposé à l'unanimité au Conseil d'Etat après une procédure de recrutement exigeante. Yvan Rytz entrera en fonction le 1^{er} août 2022 et succèdera à Jean-François Croset.

Jean-François Croset a été Préfet du district de Lavaux-Oron de 2008 à 2015, et a présidé le corps préfectoral de 2013 à 2015. Il a rejoint le Département des institutions et de la sécurité le 1er octobre 2015, devenu le Département de l'environnement et de la sécurité à partir de mars 2020. Jean-François Croset a fait valoir son droit à la retraite au 30 juin 2022. À cette occasion, le gouvernement lui adresse ses meilleurs vœux pour une retraite active et lui exprime sa profonde gratitude pour son engagement résolu et durable ainsi que pour son sens reconnu du service public.

Collaboratrice personnelle

Le Conseil d'Etat a également désigné Gaëlle Lapique en tant que collaboratrice personnelle du conseiller d'Etat Vassilis Venizelos. Elle a auparavant occupé cette même fonction auprès de la conseillère d'Etat Béatrice Métraux, entre octobre 2020 et juin de cette année. Âgée de 42 ans, Gaëlle Lapique a travaillé pour diverses organisations non gouvernementales de défense des droits humains, puis au sein du Secrétariat des Verts suisses à Berne. Elle y a exercé la fonction de secrétaire politique et, depuis 2018, elle a été la suppléante de la secrétaire générale du parti suisse. Entre 2011 et 2018, elle a siégé au sein du Conseil communal de la Ville de Lausanne, où elle siège à nouveau depuis 2021.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 07 juillet 2022

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DJES, Vassilis Venizelos, conseiller d'Etat

DJES, Yvan Rytz, secrétaire général

DJES, Gaëlle Lapique, collaboratrice personnelle du chef du département

TÉLÉCHARGEMENT(S)